

Achtung beim Einkauf von Gold-Double-Uhren

Bevor Sie Ihren Einkauf in Gold-Double-Uhren tätigen, prüfen Sie bitte nicht nur Preislage, sondern vor allen Dingen Qualität und Ausführung. Prüfen Sie besonders die Fabrikmarke und Mikronstempel der Gehäuse.

Wieviel Unannehmlichkeiten und Reklamationen können Ihnen entstehen, wenn Sie eine Gold-Double-Uhr mit einem Gehäuse kaufen, dessen Fabrikmarke Ihnen unbekannt ist, dessen Qualität und Ausführung sowie Garantie für Haltbarkeit keine langjährige Erfahrung nachweisen kann.

Immer wieder wird der Markt durch billige Fabrikate beunruhigt; die billigen Preise können, wie es sich bei genauer Untersuchung stets zeigt, nur auf Kosten der Qualität erreicht werden.

Jeder Uhrmacher verlange deshalb von seinem Lieferanten beim Einkauf von Gold-Double-Uhren die deutsche Gehäuse-Marke



Fabrikmarke „BÜFFEL“

BÜFFEL-Gehäuse sind hergestellt aus echtem Gold-Double mit aufgeschweißter und aufgewalzter Goldauflage. Die Marke „BÜFFEL“ wird seit über 25 Jahren fabriziert und bietet volle Gewähr für reelle Qualität und Haltbarkeit sowie erstklassige, geschmackvolle Ausführung. **Büffel-Gehäuse sind alle mit Fabrikmarke und Mikronstempel versehen.**

Jeder Uhrmacher hat vollstes Vertrauen zu Gold-Double-Uhren mit „BÜFFEL“-Gehäusen